

qui demeurent parmi nous, feront preuve du même empressement que nos compatriotes Canadiens-Français et Anglais à s'enrôler pour défendre la cause sacrée de l'humanité.

AVIS DE MOTIONS.

32.—(a) De M. l'échevin Blumenthal, pour adopter un règlement à l'effet de défendre qu'on se serve de journaux pour envelopper les aliments;

(b) De M. l'échevin Houlé, pour adopter un règlement défendant la circulation des voitures lourdes sur la rue Christophe Colomb.

ORDRE DU JOUR.

33.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'échevin Giroux, au sujet de l'entretien du Département de l'Incineration.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que copie dudit rapport soit transmise à M. l'échevin Giroux.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter des crédits supplémentaires à différents départements, au montant de \$53,144.

A ce sujet, soumis et lu un rapport de la Commission Spéciale nommée le 25 mai pour étudier ledit rapport, et recommandant que le rapport du Bureau des Commissaires soit approuvé.

Sur proposition de M. l'éch. MAYRAND, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission Spéciale soit reçu et adopté et que, conformément à la recommandation de ladite Commission, le rapport du Bureau des Commissaires soit adopté.

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, re vente de certains lots par D. Bertrand au Rév. A. Nemolovsky, et pour limiter l'hypothèque que la Ville détient sur lesdits lots.

A ce sujet, soumis et lu un rapport de la Commission Spéciale nommée le 25 mai dernier pour étudier ledit rapport des Commissaires, recommandant que le rapport dudit Bureau soit rejeté.

Sur proposition de M. l'éch. MAYRAND, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission Spéciale soit adopté et que, conformément aux recommandations contenues dans ledit rapport, le rapport du Bureau des Commissaires soit rejeté.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir un enclos public dans le quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le Règlement No 356, re marchands de bric-à-brac, ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que la Règle 48 des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une deuxième et une troisième fois.

(M. l'échevin Blumenthal, dissident.)

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture.

Les sections 1 et 2 étant lues, elles sont agréées.

(M. l'échevin Blumenthal, dissident.)

treal; this Council feels confident that the subjects of His Majesty King Victor Emmanuel, residing in Canada, will show the same eagerness as our French and English Canadians in enlisting to defend the sacred cause of humanity.

NOTICES OF MOTIONS.

32.—(a) By Ald. Blumenthal, for a by-law to prohibit the wrapping up of food stuffs with newspapers;

(b) By Ald. Houlé, for a by-law to prohibit heavy traffic on Christopher Columbus street.

ORDER OF THE DAY.

33.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners replying to a question of Ald. Giroux re maintenance of horses, Incineration Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That a copy of said report be transmitted to Ald. Giroux.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote supplementary appropriations for certain departments amounting to \$53,144.

In this connection, submitted and read a report of the Special Committee appointed on the 25th May to examine said report, recommending that the report of the Board of Commissioners be approved.

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report of the Special Committee be received and adopted, and that, in accordance with the recommendations of the said Special Committee, the report of the Board of Commissioners be adopted.

35.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re sale of certain lots on Cartier street, by D. Bertrand to Rev. A. Nemolovsky, and to limit the mortgage which the City has on said lots.

In this connection, submitted and read a report from the Special Committee appointed on the 25th May last, to examine said report of the Commissioners, recommending that the report of said Board be rejected.

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the report of the Special Committee be adopted, and that, in accordance with the recommendation contained therein, the report of the Board of Commissioners be rejected.

36.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to establish a public pound in Bordeaux Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be adopted.

37.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 356 concerning junk dealers, said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That Rule 84 of the Rules of Council be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

(Ald. Blumenthal dissenting.)

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading.

Sections 1 and 2 being read, the same were agreed to.

(Ald. Blumenthal dissenting.)